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Familles Rurales. Association du Bailleul 
Adresse : la Mairie - 72200 Le Bailleul 
 

 
 

Compte-rendu de la réunion du Conseil d’Administration du 11 janvier 2016. 
 

Sont présents : Emilie Bataille, Marielle Chataignier, Julien Collet, Marie-Aude Dehoux, Nicole Dober, Mélina Guérineau, Martine Herreman, 
Séverine Lhégu, Christelle Monnier, Christine Poisson, Emmanuelle Poitou, Roseline Portier, Marie-France Thérouin, Sandrine Vannier. 
Sont absents : Denise Babinot, Marie-Madeleine Bourges, Cécilia Bourgait, Marie-Christine Chailleux, Joël Pilon, Christelle Seguin. 
 
La Présidente, Roseline Portier, ouvre la séance et aborde l’ordre du jour. 

1) Point sur les évènements du dernier trimestre 2015 : 
- Atelier cuisine enfants. 13 enfants de 4 à 9 ans ont manifesté beaucoup de plaisir à réaliser 4 recettes pour un « apéro entre 

amis » qu’ils ont dégusté avec leurs parents avant de partir. Ils pourront les reproduire car ils sont partis avec un carnet de 
recettes. 

- Activité scrapbooking. Les jeunes de 10-15 ans apprécient leurs créations. Cet atelier sera poursuivi. Les réalisations tiennent 
compte des choix des participants. 

- Atelier Noël enfants. La participation est inférieure à l’an dernier : 27 inscrits. Beaucoup d’enfants étaient absents à l’école pour 
cause de maladie. Par ailleurs d’autres activités les occupent : les TAP de l’école, Modern’Jazz, etc… 

- Participation au Téléthon. Les associations se sont regroupées pour animer la vente des produits : crêpes, pommes cuites, 
hérissons fabriqués dans de vieux livres se sont très bien vendus, mais pas le chocolat chaud. L’an prochain, les associations vont 
renforcer leur animation et tenter d’intégrer la caravane de la communauté de communes. 

- Atelier Noël adultes. 16 participantes très satisfaites de leurs réalisations. 
- Sortie en famille à la patinoire. 27 enfants et adultes. Il y avait moins de participants comparé aux années précédentes, par 

contre plus de jeunes seuls ce qui a créé quelques difficultés à organiser les covoiturages. 
 

2) Approche du bilan financier 2015 
- Enregistrement d’un bénéfice de 2 198,65 €. Le solde banque et caisse ressort à 9 677 €.  
 

3) Adhésions 
- Sur 2016, il faut s’attendre à une diminution du nombre d’adhérents : entre 40 à 45. Il y en avait 47 en 2015. 
 

4) Préparation des activités du 1er semestre 2016 : 
- Les activités jeunesse. La réunion du 6 février permettra de décider du programme et des dates. 
- Marathon photo. Il se déroulera le 23 avril sur la commune, les commerçants seront sollicités pour des lots et coupes. La balade 

photo aura lieu le 19 juin à la zone humide. 
- Chasse aux œufs. Elle s’organisera le 23 mars de 17 à 19 h. La mise en place de la salle se fera après le Modern’Jazz à 16 h 30. 
- Spectacle Modern’Jazz. Ce sera le 10 juin après l’AG de l’association. Organisation suggérée : cocktail et exposition des travaux 

dans la salle club - entrée des spectateurs par la salle polyvalente mais sortie par la salle club - tous les membres du CA et des 
parents seront sollicités (habillement des enfants, cocktail, film et photos, vente du programme avec photos des danseuses (prises 
lors de la générale). Il faudra faire installer les rideaux, la sono de Mickaël Hamard, l’éclairage de l’Harmonie, informer les parents 
sur le déroulement, … une ultime réunion permettra de parfaire la distribution des rôles. Ensuite, la dernière séance, le 15 juin, se 
clôturera par un goûter. 

- Rallye touristique. La date du 18 septembre avait été retenue. Il est suggéré de transformer cette journée en sortie en famille à 
Papéa. Les familles se rendront sur place à l’heure convenue. Marie-Aude se préoccupe des démarches. 

 

5) Questions diverses 
- Une sortie entre bénévoles et leur famille est avancée. L’idée est approuvée. La date du 12 juin est retenue, le lieu également : ce 

sera à l’espace Henri Royer à Sablé. Les référents des commissions communiqueront le nom des personnes apportant des aides 
habituelles. Martine prend les contacts. 

- Les unités d’interventions gratuites proposées par la Fédération paraissent peu attractives. 
 

Plus rien n’étant à l’ordre du jour, la réunion est close. 
 

Marie-France Thérouin, secrétaire 
 

Destinataires : les membres du CA  


